Heraldo Edoméx p.2



Valle de México

El gobierno municipal de Coacalco 2022-2024 dio a conocer que la administración anterior morenista dejó un adeudo a proveedores por más de 300 millones de pesos, de entre estos, supuestamente se pagó el arrendamiento de 100 patrullas; sin embargo, solo existen 50 y otras 50 que no aparecen.

Señala el gobierno actual de Coacalco, que eran carros particulares y que utilizaban tanto el presidente municipal anterior, Darwin Eslava, así como su pareja, además blindados, y otros carros sus escoltas, en tanto que otros eran utilizados por algunos amigos, pero no aparecen las unidades.

Pero las cosas no quedan ahí, asevera el Gobierno de Coacalco, pues además existe la renta de dos ambulancias, en donde el actual gobierno está requerido por cuatro millones 800 mil pesos y no aparecen dichas ambulancias, no las tienen en servicio.

En el DIF de Coacalco, acaban de entregar una seminueva, y por ese costo se pudieron haber comprado seis ambulancias seminuevas para el servicio de Coacalco y que lamentablemente no se tienen. Así es que pagos como esos tienen 250 millones de pesos que no hicieron de ninguna manera.

En tanto, otro pago que parece muy sospechoso es el de las alarmas vecinales, que no funcionaron para nada y que no dieron ninguna seguridad a los coacalquense, pero hoy se deben casi 39 millonesde pesos en ese servicio, ni se pagó una sola mensualidad y la deuda curiosamente se le debe a una empresa de nueva creación del 2018, "hasta la administración actual, piensa que los que se acaban de ir son los dueños, para querer desviar esos recursos, por lo que hoy están demandados al respecto, y están atendiendo dichas demandas de estas empresas, porque obviamente no tienen los recursos para pagarles y así suman los más de 300 millones de pesos, entre estos, los 97 millones de pesos que se adeudan al SAT por no haber pagado retenciones, cosa absurda, que no hayan pagado ni siquiera el ISR que es una obligación de las anteriores autoridades, de haber pagado esa retención, que es dinero que no es del actual ayuntamiento, y de ahí pueden seguir sumando.

Sin embargo, informó la actual administración, que después del 15 de abril de este año estarán presentando las denuncias con las carpetas claras, para hacer responsables a los que sean responsables.

Región Volcanes

Aumenta la efervescencia política en Atlautla con la proximidad de la elección extraordinaria para elegir al presidente municipal y a los regidores y en breve se darán a conocer las planillas y quién las encabezará; de ello dependerá hacia a donde se inclina la balanza de simpatía de la gente, pues en estos municipios los habitantes votan, no por los partidos políticos sino por las personas y su comportamiento en la vida pública; es claro que las emociones están de por medio a la hora de votar el discurso de odio fomentada desde las altas esferas del gobierno federal para descalificar a los que no simpatizan por el partido guinda, puede dar un aliciente al que será el candidato de Morena y es posible que sea el ex edil Hermenegildo Lozada que es bien visto y si acaso la ex candidata del PRI, Carmen Carreño, que fue quien llevó a los tribunales su caso de violencia política por razón de género se anima a participar nuevamente, la cosa se pone difícil y si Raúl Navarro también ex edil pero del partido Acción Nacional también se anima a participar como se rumora, la contienda electoral será una lucha de titanes, los tres con experiencia, con capital económico y político dejarán sin posibilidades a los suspirantes de partidos pequeños, la moneda está en el aire.

Zona Oriente

Recuperación económica

Los efectos sociales y económicos que dejó a su paso la pandemia del COVID-19, son los principales desafíos que enfrentan los municipios.

La pérdida no solo de vidas humanas sino de empleos intensificó la brecha de la pobreza y desigualdad, siendo las mujeres las más afectadas con un retroceso importante en su participación laboral.

Tras regresar nuevamente a Semáforo Verde, se espera una lenta recuperación de los niveles de empleo luego de la fuerte perdida de trabajos durante el 2020 y 2021.

El gobierno de Chimalhuacán inicio con el taller "Emprendedores", con el objetivo de crear oportunidades de desarrollo y empleabilidad para las mujeres principalmente.

Desarrollo humano, administración y mercadotecnia, finanzas y aspectos legales, ventas y servicios a clientes, responsabilidad socio empresarial y equidad de género, son algunos de los temas que se impartirán en el Centro Universitario de Chimalhuacán.

Para impulsar la reactivación económica es urgente que los municipios diseñen estrategias para acelerar la recuperación de empleos y contrarrestar el impacto de la pandemia, especialmente para aquellas personas más vulnerables que no tienen acceso a oportunidades de entrenamiento para el trabajo y de reinserción laboral.